



ACTIVITÉS DE PLEINE NATURE

Drailhes du diable : une quatrième édition réussie avec plus de 900 participants

Publié le 18 mai 2017

Cette année, la quatrième édition des Drailhes du Diable s'est déroulé sous un soleil magnifique !

C'est plus de 900 participants qui se sont élancés sur les cinq différents parcours proposés ce dimanche 14 mai.

Les vététistes aguerris se sont régalés sur les parcours techniques "On Satan là-haut" et le parcours "Les Drailhes du diable", 44km et 54 km pendant que le public familial randonnait sur des parcours plus doux, "Le tour des petits diables" et "le diable au thym", 10km et 22km.

Cette année un "Concours du selfie le plus déjanté" a été lancé. Il fallait partager les photos prises sur le spot selfie sur l'événement de la page facebook des Drailhes du diable, sur Twitter et sur Instagram avec les #VTT

et du diabète. L'organisation a sélectionné le meilleur SM. Le dimanche 21 mars 2017. Son auteur gagnera une participation gratuite au Drailhes du Diabète 2018 ! »

Les organisateurs remercient les bénévoles pour leur participation dans le cadre de ce environnement exceptionnel, et leur bonne humeur. Mais surtout, cet événement n'aurait jamais vu le jour sans les nombreux bénévoles mobilisés ! A tous les bénévoles pour leur participation et leur implication !

PRECEDE

[≡ RETOUR À LA LISTE](#)



COMMUNAUTÉ DE COMMUNES VALLÉE DE L'HÉRAULT
BP 15 - 2 PARC D'ACTIVITÉS DE CAMALCÉ
34150 GIGNAC

HORAIRES D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

[☎ 04 67 57 04 50](tel:0467570450)

[@ CONTACTEZ-NOUS](#)